

Neuer Vorsitzender für die Verwaltung

Berlin. Der Gruppenausschuss der VKA für Verwaltung hat einen neuen Vorsitzenden. Dr. Alexander Dietrich, Berufsmäßiger Stadtrat der Landeshauptstadt München, ist vom Ausschuss für den Rest des Geschäftsjahres 2019 und die Geschäftsjahre 2020 und 2021 gewählt worden.

Er folgt in dieser Funktion Oberbürgermeister Ulrich Mädge, der das Amt des Präsidenten der VKA übernommen hat.

„Der vom Gruppenausschuss vertretene Bereich Verwaltung ist mit rund einer Million Beschäftigten der größte innerhalb der VKA. Ich freue mich auf diese neue Herausforderung, gemeinsam mit unseren Sozialpartnern das Tarifrecht im öffentlichen Dienst weiterzuentwickeln“, so Dr. Alexander Dietrich.

Die Wahlen fanden im Rahmen der Ausschuss-Sitzung am 20. September 2019 in Leipzig statt. Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde Oberbürgermeister Frank Frühauf, Stadtverwaltung Idar-Oberstein, gewählt.

Die Position des weiteren stellvertretenden Vorsitzenden des Gruppenausschusses wird weiterhin von Bürgermeister Ulrich Hörning, Stadt Leipzig, wahrgenommen.